

Effets indésirables des médicaments: le devoir de relativiser...

Compte Test - 2012-12-16 20:42:00 - Vu sur pharmacie.ma

Pas une semaine ne passe sans que la sécurité d'utilisation des médicaments ne soit évoquée à travers les medias. Cette semaine n'a pas dérogé à cette règle. Dès que l'ANSM (1) a publié mardi dernier les recommandations de bon usage des décongestionnants de la sphère ORL contenant un vasoconstricteur, la presse en a fait un large écho.

Rappelons qu'il s'agit là de médicaments dont l'utilisation est largement répandue à travers le monde. En effet, des millions de boîtes se vendent chaque année au Maroc et dans les pays voisins. Les 15 cas d'effet indésirable notifiés en France en 2011(2) , dont certains sont liés au mésusage, ont suffi à mettre le feu aux poudres. Au lieu de relativiser les faits et de sensibiliser les usagers à une utilisation rationnelle de ces médicaments, la presse a une fois de plus diabolisé cette famille de médicaments. Une affaire «DI-ANTALVIC bis» semble se profiler à l'horizon. Dans ce dernier cas, les effets indésirables liés le plus souvent à une utilisation déviante de ce médicament et de ses génériques, nous ont privé d'une association d'antalgiques pallier II que de nombreux algologues regrettent encore.../...[Lire la suite](#)